

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

De acuerdo a la información publicada hoy, 29 de octubre, por el Servicio Geológico Colombiano relacionada con la actividad del Volcán Nevado del Ruiz, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), se permite informar que el Volcán ha presentado variaciones en la actividad sísmica asociada a emisiones de ceniza, efectos que se evidencian desde hace varios años y que se espera sigan sucediendo.

Actualmente el volcán se encuentra en nivel amarillo (III) y las manifestaciones presentadas por el Ruiz, corresponden con el nivel de actividad actual y los cambios en el compartimiento del mismo.

Es de vital importancia no acostumbrarse a su comportamiento y estar atentos a la información oficial publicada por el Servicio Geológico Colombiano y la UNGRD, a través de sus páginas web y redes sociales.